

México D.F a 11 de junio de 2014

Jorge Nacer Gobera

Presidente y Director General del Periódico El Economista

Me refiero a la columna Signos Vitales, de Alberto Aguirre, publicada el día de ayer, 11 de junio en el diario que usted dirige y que a la letra dice:

“A finales del año pasado –agregan- Sota ya se había integrado a la nómina de FDHS, el think tank de Calderón...”

Al respecto, me permito aclarar que esta información es falsa.

Alejandra Sota no labora ni presta servicio alguno, ni a finales del año pasado ni ahora en la Fundación Desarrollo Humano Sustentable, por lo que tampoco ha recibido ni recibe sueldo alguno de esta Fundación, como se menciona en la columna.

Mucho agradeceré se publique esta carta aclaratoria para que sus lectores cuenten con la información precisa.

Aprovecho para enviarle un cordial saludo.



Izamal Brena Robles

Oficina del ex Presidente Felipe Calderón